
 
 
  
   
 
 
   COMPTE-RENDU DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL  

L’AN DEUX MIL VINGT-DEUX, LE 25 MARS A VINGT HEURES TRENTE,  
Le Conseil Municipal de Lavau-sur-Loire, dûment convoqué, s’est réuni en session ordinaire, à la mairie, sous la 
Présidence de Madame TRAMIER Claire, Maire 
 

Nombre de conseillers en exercice : 14  
Présents : 14   
Votants : 14  

 
PRESENTS : Claire TRAMIER, Yoann DORNER, Maxence AUTHIER, Stéphane MENAGER, 
Hervé MOINAUD, Ghislaine CHANTEAU, Anne BRASSET, Myriam DENIAUD, Isabelle 
BALBINE, Pascal PRODEAU, Stéphane JARRY, Alice DOUAUD, Christine BRETECHE, Eva 
ANDREY. 

Secrétaire de séance : Ghislaine CHANTEAU 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ------------------------------ 
 
Le Conseil Municipal : 
 

 
Approuve le compte-rendu du précédent conseil municipal du vendredi 25 février 2022 à l’unanimité. 
 
 
En préambule, Madame la Maire annonce la démission de Madame Nathalie Lefevre de ses fonctions de conseiller 
municipal, pour raisons personnelles. Celle-ci ne sera pas remplacée, le nombre de conseillers en exercice passera 
donc à 14, à compter de ce conseil municipal. Monsieur le Préfet est informé par voie officielle de cette démission. 
 
 

1) Vote des taux de la fiscalité directe locale 

 

 
Fixation des taux des taxes foncières pour l'année 2022 

 
Par délibération du 9 avril 2021, le Conseil Municipal avait fixé les taux des impôts à : 
 
TFPB : 31.07 %  
TFPNB : 48.97 %  
 
Après en avoir échangé, le conseil municipal décide une augmentation de 2%, à l’unanimité. 
 
TFPB 2022 : 31.69 % 
TFPNB 2022 : 49.95 % 
 
 

2) Jardins partagés 

 
L’association « On sème à Lavau-sur-Loire » créée pour la gestion des jardins partagés, a déjà planté 6 arbres 

fruitiers près de l’école, dans les espaces verts (pommiers, poiriers, cerisiers) et framboisiers. Cette première zone 

de plantations faite, il s’agit d’investir désormais d’autres espaces. Une réflexion s’engage sur la récupération de 

l’eau de pluie, pour l’arrosage régulier et l’accès à l’eau en général, pour en faciliter l’entretien. L’enjeu autour de ces 

jardins serait de proposer des animations, ateliers, en lien avec les enfants de Lavau-sur-Loire. Le dynamisme des 

adhérents (9 personnes jusqu’à présent) permet de faire des projets diversifiés : création d’un jardin aromatique et 

plantes vivaces ; organisation d’un troc graines et plantes, le mercredi 4 mai ; envisager la végétalisation des 

espaces mitoyens de l’école. Quelques aménagements sont à prévoir pour le stockage de l’outillage et la 

récupération de l’eau. 

 

 

 



 
 
  
 

Questions diverses : 

Mise en place d’un planning pour les permanences lors des élections Présidentielles et Législatives 

Adressage : rendez-vous avec un représentant de la Poste, partenaire potentiel pour la mise en place de l’adressage. 

Un avis a été recueilli auprès d’une autre municipalité sur le sujet, C’est un gros travail de recensement et 

d’organisation, qui exigera des volontaires dans sa mise en œuvre. 

Le Trou Bleu : Deuxième réunion prévue avec le maitre d’œuvre pour présenter la scénographie du lieu, vendredi 22 

avril à 9h30. Une réunion publique aura lieu le samedi 14 mai à 10h sur site. 

Aménagement des garages : mise en place d’un groupe de travail réunissant Isabelle Balbine, Anne Brasset, Eva 

Andrey, Hervé Moinaud et Alice Douaud. Méthodologie et projection sont à travailler pour la mise en œuvre effective. 

Jumelage : appel aux élus pour la constitution d’un groupe référent sur ce projet. 

Battues : Le syndicat intercommunal de chasse souhaitait organiser une battue administrative, en accord avec le 

conseil du littoral, sur le site de Pierre Rouge, le dimanche 27 mars. La municipalité ayant été prévenue trop 

tardivement de cette date, n’a pas souhaité engager sa responsabilité et mettre à disposition un arrêté règlementant 

la circulation des personnes. La régulation des sangliers sur le territoire est nécessaire mais impose également un 

certain nombre de règles de sécurité envers les promeneurs. Un échange est en cours avec tous les partenaires 

impliqués afin de reporter cette battue dans les meilleures conditions possibles pour tous. 

 

Fin du conseil municipal à 22h30. 

 
 
 


